



**Le Cameroun se pose en candidate pour accueillir la Coupe du monde de nanbudo en 2026 après son triomphe au Championnat d'Afrique des Nations (CHAN) de nanbudo.**

Le ministre des Sports et de l'Éducation physique, Narcisse Mouelle Kombi, a rencontré une délégation de la Confédération africaine de nanbudo pour discuter des préparatifs nécessaires.

Le Cameroun a remporté 20 médailles d'or sur 22 mises en compétition au CHAN, confirmant sa suprématie sur les autres nations africaines. Cette victoire est le 5<sup>e</sup> sacre continental d'affilée pour le Cameroun.

Le gouvernement camerounais a indiqué qu'il soutiendrait pleinement l'initiative de candidater pour l'organisation du Mondial 2026. Les représentants de la discipline ont voulu capitaliser sur ce succès pour préparer une candidature compétitive.

Le CHAN a été organisé du 5 au 7 juillet au Palais polyvalent des sports de Yaoundé. Le Cameroun souhaite utiliser cet événement pour promouvoir la discipline et développer les installations sportives du pays.

La candidature du Cameroun à la Coupe du monde de nanbudo en 2026 est considérée comme une opportunité pour le pays de se positionner comme un acteur majeur dans le monde

du sport martial.

---